

Qué se vio, qué se comenta...

Los preparativos del evento se desarrollaron en 3 velocidades: despacio, lento y parado ...

Definitivamente un coctel no colma el hambre. Hay que reforzar con mondongo, pizza, carne asada o cualquier otra cosita ...

El himno de las Asambleas fue la Diosa Coronada. Rafael Amarís llevaba la voz cantante y Alvaro Acosta hizo el eco ...

Indiscutiblemente se fajaron los patrocinadores del coctel y de la cena de clausura. El Cocha Molina y Colacho Mendoza no pudieron estar mejor ...

El programa de Salud y Nutrición consiguió un fuerte respaldo en estas Asambleas ... especialmente a la hora del baile.

El maestro de ceremonias de este año tiene muy buena voz y lo hace de maravilla. Pero todos extrañaron la minifalda de años anteriores ...

Para próximos eventos, no olvidar el ladrillo, para el atril.
Atte. Minagricultura ...

El colorido de la oficina de inscripciones estuvo a cargo de las niñas de Palmeras de Alamosa ...

Qué tal el tamaño de los pendones de Indupalma. Eso sí es pensar en grande ...

Jorge Schmitt estuvo tan ocupado en las Asambleas que no pudo hacer el city tour. No se dejó ver, no? ...

El consumo de whisky en la cena de clausura dejó boquiabiertos a los organizadores del evento. Qué abstinencia! ...

Magaly Ursola, socia de Palmeras de Alamosa, puso a bailar a los palmeros. Si no, que lo digan ...

Armando José Daza y su esposa Mirta, la mejor pareja bailando vallenato. Ay hombre! ...

Los palmeros pudieron hacerle un homenaje final al "Valle de Old Parr", gracias a la larga espera en el aeropuerto ... ♦



*En
Valleduparr*